

## **Zukunftstag 2025 – Ein Tag voller Entdeckungen, Erlebnisse und Emotionen!**

Am 3. April haben wir unsere Türen geöffnet und Schüler\*innen eingeladen, hinter die Kulissen der Pflege zu blicken. Was sie erwartete? Ein Tag voller spannender Einblicke, besonderer Begegnungen und ein großes Abenteuer!





...auf zur Schnitzeljagd!

Der absolute Höhepunkt unseres Zukunftstags war die aufregende Schatzsuche! Aber diese war nicht einfach – auf dem Weg zum Ziel mussten die Schüler\*innen verschiedene Aufgaben lösen. Besonders spannend: Die Hinweise waren in Spritzen versteckt!



Mit jeder gelösten Aufgabe entdeckten sie nicht nur neue Räume und spannende Geschichten, sondern vor allem das Herzstück unserer Residenz – die Menschen, die hier leben und arbeiten.



Am Ende wurden alle Teile der Schatzkarte erfolgreich zusammengefügt, und der Schatz konnte gehoben werden!



Dieser Tag hat uns einmal mehr gezeigt: Pflege bedeutet nicht nur medizinische Versorgung, sondern auch Menschlichkeit, Empathie und Teamarbeit. Wir freuen uns, wenn wir durch den Zukunftstag jungen Menschen neue Perspektiven eröffnen und vielleicht sogar zukünftige Pflegefachkräfte inspirieren können.

